

# *Équateur : l'ex-président Rafael Correa signale que les procès contre lui cherchent à l'inhabiliter*

---



Quito, 12 novembre (RHC)- L'ex-président de l'Équateur, Rafael Correa, a affirmé que les procès ouverts contre lui dans ce pays sud-américain ont pour objectif de l'inhabiliter à jamais.

C'est ainsi qu'a réagit Rafael Correa sur son compte twitter suite à l'annonce du Parquet équatorien sur l'ouverture d'une enquête judiciaire pour péculat concernant l'affaire du présumé enlèvement de Fernando Balda, en Colombie, en 2012. Ce dernier s'y cachait après avoir été condamné à 2 ans de prison en Équateur.

L'ex-président équatorien a ajouté sur son compte twitter qu'il s'agirait de la 15e enquête judiciaire ouverte contre lui et que l'on prétend par ce moyen de l'inhabiliter à vie car les autorités ont une peur panique de son retour en Équateur.

Rafael Correa a ajouté que l'affaire Balda est une farce à laquelle l'on essaie de donner un vernis de légitimité.

En ce qui concerne l'alerte rouge de l'Interpol, Rafael Correa a relevé que cette instance internationale n'a pas pris en considération la demande des autorités équatoriennes car elle a considéré qu'elle résulte d'un problème politique.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/176322-equateur-lex-president-rafael-correa-signe-que-les-proces-contre-lui-cherchent-a-linhabiler>



**Radio Habana Cuba**